



Cuidado: se hacen pasar por bancos

- *Intermediarios financieros están captando depósitos sin estar autorizados.*
- *Sitma e Inverban son algunas de las instituciones que están atrayendo personas con altos rendimientos, pero con un alto riesgo para su dinero.*

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) alertó de un grave problema que estamos teniendo en México: intermediarias financieras que hacen labor de banco, captación de depósitos como si fueran banco, y hasta llegan a regresar intereses como si fueran un banco. ¿El problema? No lo son.

Sitma como Inverban... en bienes inmuebles

Nada menos ayer la CNBV, presidida por **Guillermo Babatz**, alertó al público ahorrador sobre el caso de Sitma, una intermediaria financiera ubicada en Puebla, la cual atrae a las personas diciéndoles que van a invertir en bienes inmuebles y a cambio les darán generosas tasas de interés. El problema es sencillo: si no son bancos no pueden captar dinero del público ahorrador.

Hay una larga lista de intermediarias fraudulentas que la CNBV ha venido desenterrando a lo largo de unos meses: Inverban, ubicada en Guanajuato y Monterrey, era una intermediaria similar a Sitma, donde supuestamente las personas invertían en un bien in-

muebles y les genera ingresos. Y todo fuera de la ley.

Suez fue otra intermediaria que se ubicaba nada menos que en Bosques de las Lomas, y hacía caer en sus fraudes a algunos ahorradores. Ni qué decir de Capital Bank, en Tijuana.

De igual modo vimos otro fraude en Inverzion, una intermediaria instalada en Oaxaca y Guanajuato, que también captaba dinero de las personas sin ser banco. Todas las personas que cayeron en las redes de estos fraudes, supuestamente avalados por la ley, lo único que pueden hacer es ir a las procuradurías locales para tratar de recuperar parte de su dinero.

Escurrizos, los de Forex.com y Mexforex

Babatz, siendo el regulador financiero, pide a las personas ver si donde van a invertir de verdad tiene la autorización de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores. Además, le pide a la gente no creer o sospechar en inversiones que dejan tan buenos rendimientos financieros.

Un caso de altos rendimientos financieros, pero que termina siendo un fraude, es el de Forex,

el mercado de monedas a nivel mundial que en México incauta a personas con jugosas ganancias, pero que al perder no les deja ninguna garantía.

En México la CNBV persigue dos intermediarios de dicho mercado pero que al estar en internet son muy escurridizos para atraparlos en sus oficinas, ya que las cambian con frecuencia y operan mediante citas. Es el caso de Forex.com, así como de MexForex. Tenga cuidado con sus inversiones.

Aplazo de FIAT en Chrysler: aplazo en México

Era complicado y se complicó aún más. La Suprema Corte de EU decidió aplazar la entrada de la italiana Fiat para adquirir el 10% de Chrysler, con la opción a comprar otro 15%. Según la Corte, deben definirse los papeles de los sindicatos. Pero según Chrysler y la administración **Obama**, la Corte debe definir cuanto antes.

La italiana Fiat se había dado un plazo hasta el 15 de junio para concluir la oferta de compra.

Todo esto nos afecta en México porque tenemos dos plantas de Chrysler paradas, la de Ramos Arizpe y Toluca, donde en el mejor



Fecha 09.06.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

de los casos seguirán unas tres semanas sin actividad laboral, y ello afecta la actividad económica e impone presión laboral.

Aviacsa-SCT, entre el juez y la falta informativa

Es extraño que un juez de una ciudad a donde Aviacsa no vuela, haya sido quien le otorgase la facultad de ir por encima de las resoluciones de seguridad de la SCT.

De verdad, suena extraño que dicho juez sea un especialista en aeronáutica; por eso el jurídico de la SCT, **Gerardo Sánchez Henkel**, de inmediato lo responsabilizó por permitir volar aviones donde se sospecha falta de mantenimiento. Además, **Sánchez Henkel** irá hoy a

ver al juez.

Sin embargo, van cuatro largos días en que Aviacsa está volando...y sin el consentimiento de las autoridades. Es muy peligroso. Hablamos de poner en riesgo la vida de personas al viajar por dicha aerolínea.

Y la SCT debe haber alertado de forma categórica, por todos los medios, y haciendo una microcampaña, de los problemas de volar por una aerolínea que pasa sus estándares de seguridad. Aún no lo hace.

Ahora Genomma Lab, con productos Sanborns

Genomma Lab está imparable. Su forma de operar no convence a algunas autoridades. Pero lo sigue haciendo con base en la ley. De-

jó atrás los productos *milagro*, y más bien se encarga de una buena mercadotecnia para sus productos OTC, o encima del mostrador.

Y ahora Genomma Lab Internacional compró por 300 millones de pesos tres marcas reconocidas de Sanborns: la loción Flor de Naranja Sanborns, la marca de cremas Teatrical y la marca de tintes para cabello Henna Egipcia.

Genomma Labb podrá utilizar por 99 años la marca Sanborns para las marcas adquiridas. El precio fue justo: pagaron 2.7 veces las ventas del último año de cada producto. Y ahora Genomma Lab podrá meter en su portafolio de multianunciados, los productos Sanborns.

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores ya alertó del grave problema que son los bancos impostores.